

La Semi apuesta por conocer la opinión de los internistas

Redacción

EM

La recién constituida Junta Directiva de la Sociedad Española de Medicina Interna (Semi) se reunió en febrero para marcar sus objetivos. Entre ellos destacan potenciar la actividad y desarrollo de los grupos de trabajo y dedicar una atención preferente a los residentes de la especialidad mediante, por ejem-

plo, el proyecto Portafolio.

Con este fin, la Semi, que actualmente preside Pedro Conthe, presentó la creación de 15 foros de opinión a través de su web "**www.fesemi.org**", como vehículo para conocer los principales aspectos que más interesan y preocupan a estos profesionales, mientras se constituye como herramienta eficaz para fomentar la participación.